

El muerto al hoyo y el vivo al bollo

El Departamento de Fomento amortiza las jefaturas creadas por VOX y con ese dinero sube niveles a sus jefaturas.

Hace 9 meses, CCOO denunciaba la creación de un buen número de jefaturas en el hoy ya desaparecido Departamento de Desarrollo Territorial, Despoblación y Justicia, que dirigía el entonces Vicepresidente Primero del Gobierno de Aragón, Alejandro Nolasco, en representación de VOX.

CCOO señaló entonces que el 65% de los 2,1 millones de euros presupuestados para la creación de la estructura de ese Departamento, iban a dedicarse a crear nuevas jefaturas.

Cuatro meses más tarde, en julio, el Departamento de Desarrollo Territorial, Despoblación y Justicia desaparecía y las competencias en materia de desarrollo territorial y lucha contra la despoblación, así como el personal adscrito a esas Direcciones Generales, pasaban al Departamento de Fomento, dirigido por el Consejero Octavio López

Pues bien, tras un “concienzudo trabajo de investigación”, desarrollado a lo largo de 5 meses, **el Departamento de Fomento ha llegado a la conclusión de que las jefaturas creadas por el señor Nolasco no servían para nada** y, en consecuencia, ha comenzado a amortizarlas, confirmando así lo que denunció CCOO tras su creación.

Estas amortizaciones, de entrada, han supuesto liberar 615.000 euros. ¿Y a dónde van a ir a parar esos miles de euros? ¿A crear empleo público? ¿A reforzar las plantillas que han sido recortadas año tras año?

Nada más lejos de la realidad. **Esos 615.000 euros van a ir íntegramente a la creación de 9 nuevas jefaturas y al incremento de nivel de otras 19 jefaturas.** Las 9 jefaturas cobrarán, de media, 50.000 euros, y el incremento retributivo medio de las 19 jefaturas ya



sección sindical

dga

Informa

19 de diciembre de 2024

existentes superará los 3.000 euros anuales, llegando en algunos casos a los 5.000 euros de subida salarial.

Este es el modelo de Administración Pública que pretende implantar el Gobierno de Aragón. Mientras el número de vacantes sin cubrir no deja de crecer, mientras en los centros la necesidad de personal es acuciante, mientras la calidad de los servicios públicos se deteriora día a día, los máximos responsables de la DGA se reparten las jefaturas como si fueran un botín. Así nos va.